

CISVAC
FUNDACIÓN

Informe Anual 2023

Annual Report CISVAC Foundation 2023.

Contenido

01.

Carta de nuestra Directora.

02.

Nuestros Logros

03.

Somos CISVAC Fundación.

04.

Contribuyendo a la Inclusión a través de nuestros programas.

05.

Nuestra contribución a los ODS.

06.

Gobernanza y cultura organizacional.

CARTA DE NUESTRA DIRECTORA

Adaptabilidad palabra que, como luz de neón, destaca y se hace presente en cualquier camino, especialmente durante los últimos años, ya que el equilibrio entre lo estable y el cambio, entre la seguridad y la aventura. Es sobre todo, parte esencial de la resiliencia, pues requiere flexibilidad, perspectiva y actitud.

En CISVAC Fundación asumimos como cultura la evolución a la que estos últimos años nos invitan los contextos interno y externo. Somos una institución viva, que cuestiona e incorpora tradiciones a su cultura deseando compartir nuevas prácticas para propiciar una sociedad sana e incluyente. Nuestra vocación nos llama a renovar cada día el modo de expresar nuestro lema "Todos Somos Migrantes".

Después de tres años de importantes retos y desafíos para todos, CISVAC Fundación iniciará 2024 fortalecida y con una mayor solidez institucional a este año que marcan nuestros 14 aniversario.

En 2024 marca un año de transición que traerá continuidad en muchos de los programas, iniciativas y esfuerzos, siempre con la intención de contribuir a la inclusión y erradicar la xenofobia como una de las grandes problemáticas sociales de nuestro país. Quiero cerrar este año con un **GRACIAS BIEN GRANDE**, por la confianza y esfuerzo de nuestros aliados y voluntarios.

Con compromiso y ánimo de co-costruir, y en alianza por el bien común, seguiremos invirtiendo, reconociendo y fortaleciendo al sector.



Dra. Marilyn Torres Leal
Directora Fundadora.



Nuestros Logros

Asistimos a más de **2.150** personas con un impacto indirecto de más de **12.900** a personas. A través de nuestros programas sociales, talleres, cursos, foros, pláticas principalmente con nuestro programa Todos Somos Migrantes que brinda atención y seguimiento migratorio.

+1440

Asesorías
Migratorias

+1350

Personas
Regularizadas

+4150

Beneficiarios
Directos

+24.900

Beneficiarios
Indirectos

Quienes Somos

Somos una Fundación constituida en Marzo 2018, con Trayectoria Social desde el 2010. Conformada por un Equipo Multidisciplinario orientado al Servicio y Desarrollo Social Integral.



¿Qué hacemos?

Brindamos apoyo a ciudadanos extranjeros en condiciones vulnerables en el estado de Quintana Roo. Así como en la promoción, respeto y defensa de los Derechos Humanos y las garantías fundamentales de los extranjeros en situación vulnerable.



Misión

Ofrecer los programas más completos, que generen un impacto social entre la comunidad migrante de distintas nacionalidades que llegan al país con situación vulnerable.



Visión

Ser una entidad legal de referencia en México, Latinoamérica y el resto del mundo en favor de la promoción y defensa de los Derechos Humanos y las Garantías Individuales de toda persona quien lo solicite o lo requiera.

Contribuyendo a la inclusión social a través de nuestros programas.

CISVAC Fundación desempeña un papel fundamental en la promoción de la inclusión social de las personas migrantes y refugiadas. A través de nuestros programas integrales que abarcan desde la asesoría legal y el acceso a servicios básicos hasta la capacitación laboral y la orientación cultural, trabajamos incansablemente para facilitar la transición y adaptación de los migrantes a sus nuevas comunidades.

Al proporcionar espacios seguros para compartir experiencias, fomentar la comprensión intercultural y promover la diversidad, estas entidades contribuyen significativamente a la creación de sociedades más inclusivas y cohesionadas. Además, al abogar por políticas públicas que protejan los derechos de los migrantes y refugiados, CISVAC Fundación desempeña un papel crucial en la construcción de entornos que valoren y respeten la dignidad de cada individuo, independientemente de su origen.

En última instancia, nuestra labor no solo beneficia a los migrantes y refugiados directamente, sino que enriquece y fortalece el tejido social de las comunidades receptoras.



Impacto con enfoque inclusivo:

EMPLEA SIN FRONTERAS es una iniciativa de CISVAC Fundación que nació con el objetivo de brindar tanto a las empresas como a los empleados extranjeros la posibilidad de una mejor integración al sector económico de las personas migrantes y refugiadas con legal estancia en el país.

A través de este programa, logramos capacitar y empoderar a las empresas con respecto a los procesos migratorios actuales que deben cumplir para poder integrar al personal extranjero en sus empresas sin que esto represente un problema para ellos.

Fortalecimiento y gestión de programas:

Por su parte, **LETICIA** es un proyecto de apoyo integral para las mujeres migrantes que hasta la fecha ha logrado impactar la vida de más de 200 Mujeres en el estado, en 2024 LETICIA regresa enfocada en ofrecer capacitaciones para las mujeres emprendedoras gracias al apoyo del Programa Unidos para Transformar impulsado por el Gobierno del Estado.



EMPLEA
SIN FRONTERAS

leticia 

Nuestra contribución a los ODS.

CISVAC Fundación desempeña un papel esencial en la contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) establecidos en la Agenda 2030. Al abordar las necesidades fundamentales de los migrantes, como el acceso a la educación, la igualdad de género y la reducción de desigualdades, trabajamos en sinergia con el ODS 1 (Fin de la pobreza) y el ODS 5 (Igualdad de Género). Facilitando la integración laboral y la capacitación, contribuyen directamente al ODS 8 (Trabajo decente y crecimiento económico), fortaleciendo así las comunidades tanto de origen como de destino.

Además, al promover la igualdad de género, el respeto a los derechos humanos y la construcción de sociedades pacíficas e inclusivas, CISVAC Fundación impacta positivamente en varios otros ODS, como el ODS 2 (Cero Hambre), el ODS 10 (Reducción de las desigualdades) y el ODS 16 (Paz, justicia e instituciones sólidas).

En última instancia, CISVAC Fundación no solo aborda las necesidades inmediatas de los migrantes, sino que también contribuye al logro de una serie de objetivos clave para el desarrollo sostenible a nivel Nacional.





**Apoyamos al MIGRANTE
Ayudamos al REFUGIADO**